



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Dominique Vivant Denon à Thèbes

■ 12 floréal, mort de Duplessis [survenue juste avant l'arrivée à Thèbes] : [...] Toutes ces mesures [militaires] furent déjouée par l'ardeur de nos soldats, et la confiance de leurs officiers : les éclaireurs du corps que le général Desaix conduisait à Kéné [Quénah] rencontrèrent l'arrière-garde des Mamelouks et les chargèrent.

■ Le corps de cavalerie voulut soutenir les éclaireurs ; mais s'étant imprudemment trop écarté de l'infanterie pour en être lui-même soutenu, il fut en quelques minutes chargé et sabré ; deux chefs de bataillon [généraux] payèrent de leur vie leur imprudence ; vingt dragons furent tués : l'artillerie aurait été d'un grand secours, mais elle était trop en avant ;

